

Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente les escribimos esta carta para desearles Feliz Año Nuevo, e informarles de que pasaremos a visitarles personalmente, porque este año hemos elegido REINA para acompañar un ratito a sus mayores junto con nuestros pajes.

El día 5 de Enero, a partir de las 12 de la mañana, saldremos del ayuntamiento y nos dirigiremos hacia vuestras casas.

Estamos deseando que llegue ese momento en el que, por nuestras edades, intercambiemos experiencias.

MELCHOR

Gaspar

Baltasar